

Los estudiantes del máster de diseño presentan sus coches - Levante - 07/11/2015

Los estudiantes del máster de diseño presentan sus coches

La Politècnica forma a futuros diseñadores de toda Europa

∞ A. ADALID

El máster de diseño del automóvil, dirigido por Antonio Garrido y que se imparte en la Universitat Politècnica de Valencia, celebró la pasada semana la exposición de los proyectos de fin de carrera de sus alumnos. Con la presencia de importantes diseñadores de Ferrari, Audi, Seat, Italdesign o Vossloh, muchos de ellos antiguos alumnos de este máster, los pupilos desvelaron unos proyectos que se caracterizan por su originalidad, pero también por su viabilidad comercial y realismo en la mayoría de los casos.

Deportivos, SUV y más

Los deportivos fueron el tema favorito de los alumnos que han cursado este máster de dos años, pero la pujanza de los SUV, la llegada de las nuevas berlinas y marcas de lujo o los pequeños descapotables también estuvieron presentes. El máster, único en España



Super-deportivo Jaguar Z-Type realizado por Ismael García.

de su género, permite a los estudiantes conocer a fondo el diseño industrial, las técnicas para realizar maquetas, como presentar un proyecto a un equipo ejecutivo de un fabricante o el manejo de las herramientas CAD-CAM e

impresión 3D para la realización de un coche. Para Antonio Garrido «el nivel de los proyectos sigue subiendo y muchos de ellos podrían ser fruto de los propios equipos de diseño de los fabricantes, más que de una escuela». La

mayoría de los alumnos, tras pasar por este máster, recaldrán en grandes fabricantes y participarán en el diseño de los coches que podremos comprar en los próximos años, muchos de ellos con 'inspiración' valenciana.



Mini 2 realizado por el estudiante David Gómez.



Range Rover Iceberg concept en formato urbano.



Renault Essence realizado por Fran Hernández.